



Défi origami

publié le 17/12/2023

Durant tout le mois de novembre, dans le cadre du parcours citoyen, les élèves de 6ème B-C-D ont eu à coeur de réaliser des origamis sous la houlette de leur professeure de mathématiques Mme Jourdain et de la professeure documentaliste Mme Jolly. En effet, depuis plusieurs années, en partenariat avec le CCAS (centre communal d'action sociale) de Moncoutant sur Sèvre, les élèves s'investissent dans ce projet qui consiste à fabriquer des origamis accompagnés d'un mot doux et destinés à être déposés dans les colis de fin d'année qui seront distribués aux personnes seules de la ville. Une action pour mettre en avant les valeurs de vivre ensemble et de partage. Cette année, 338 origamis de toutes formes (coeurs, animaux, sapins, boîtes ...) ont été remis à Mme Aubineau, référente du CCAS, le lundi 11 décembre à la mairie de Moncoutant sur Sèvre. Merci et bravo aux élèves pour leur investissement !



